

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《通学路周辺の交通事故防止》

- 子どもを守る(保護す)のは、大人の責任です
- 交差点・横断歩道では、歩行者が、『横断していないか』、よく確認しましょう
- 特に、学校付近や住宅街を通行する時は、スピードダウンと思いやりのある運転
- 子どもたちを、交通事故から守りましょう

《道路標示 『◇』(ダイヤモンド)の先に、横断歩道があります》

- 『◇』マークを確認したら、前方を確認し、
- 横断歩行者や横断しようとする人がいたら・・・
- 「停止線」の手前で、必ず、「一時停止」しましょう

《発進時の追突事故に注意！》

目の前の乗用車への注意が薄れ、青信号につられて
発進してしまい、追突するパターンが多い
※停止する際は、自車1台分の車間距離を！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

信号交差点 自転車横断の男性 大型トラックにはねられ死亡

トラック運転手の男性、現行犯逮捕

◇信号変わり目 自転車・歩行者が、『渡って来るかもしれない』!◇

2022/4/30(土) 18:11

30日午前11時半ごろ、兵庫県の信号交差点で、自転車で横断していた男性(80)が大型トラックにはねられ死亡した。警察は、トラック運転手の男性(47)を現行犯逮捕した。

信号交差点 信号無視 車2台が衝突 8人軽傷

◇信号変わり目 対向の直進車が!・・・止まらず、来る『かもしれない』!◇

2022/5/1(日) 15:12

1日午前8時前、福岡県の信号交差点で、親子と祖父母の合わせて7人が乗った車と、親子2人が乗った車が衝突しました。警察によると、合わせて8人が病院に運ばれ、このうち小学2年生の男の子が当初、意識不明でしたが、その後回復し軽傷でした。ほかの7人も軽傷。警察はどちらかが信号無視をしたとみて調べています。

酒を飲んで運転

正常な運転が困難な状態で、軽ワゴン車を運転

危険運転致傷の疑いで、会社員の男逮捕

センターラインをはみ出し、対向の軽ワゴン車と衝突 4歳女兒ら一家4人けが

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

◇一歩間違ったら生命の危機もあったわけだから、殺人未遂!◇

2022/5/1(日) 12:25

30日午後9時15分ごろ、千葉県で軽ワゴン車同士が衝突し、4歳女兒を含む4人がけがを負う事故があった。警察は同日、酒を飲んで運転し、対向車線の軽ワゴン車に衝突したとして会社員の男(32)を危険運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。男はアルコールの影響で正常な運転が困難な状態で軽ワゴン車を運転し、センターラインを超えて、対向車線を走行中の軽ワゴン車に衝突。対向車線の車を運転していた会社員男性(50)と助手席の会社員の妻(51)、後部座席にいた夫婦の息子で自営業男性(26)と、夫婦の孫の4歳女兒に軽傷を負わせた疑い。同署によると、別の交通事故に対応していた同署員が目撃した。容疑を認めている。